



# MUNICIPAL Gazette MUNICIPALE DE—OF Montreal

Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“La Gazette Municipale”  
Bureau de Poste : 917 ou  
42 Place Jacques-Cartier, Montréal.  
— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :  
“La Gazette Municipale”  
Hôtel de Ville. — Montréal.

All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“The Municipal Gazette”  
Post Office Box : 917 or 42  
Jacques-Cartier Square, Montreal.  
All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“The Municipal Gazette”  
City Hall, — Montreal.  
TELEPHONE MAIN 4240

Paraît le lundi matin  
Published every Monday morning  
Abonnements \$2 par an  
Subscriptions \$2 a year  
Payables d'avance  
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal  
Official organ of the Corporation of the City of Montreal  
CANADA

## DELIBERATIONS

### COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 8 septembre.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Major, Gallery et Turner.

#### DELEGATIONS.

1.—Le révérend M. Guay, curé de la paroisse St-Jean Berchmans, accompagné de M. G. Durnford, se présente devant la Commission au sujet de l'offre de cession de certaines rues dans le Parc Molson faite par la Ross Realty Co. et par le docteur J. E. Molson, et il demande que la Ville prenne possession de ces rues, afin de pouvoir y faire certaines améliorations.

La question est référée à l'inspecteur de la Ville pour un plan et un rapport.

2.—M. l'échevin M. Martin se présente devant la Commission et demande que le macadam enlevé lors du pavage de la rue Champlain soit posé sur la partie de la rue Champlain située entre la rue Lafontaine et la rue Sherbrooke.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'accéder à la demande de M. l'échevin M. Martin.

3.—M. J. Keegan se présente devant la Commission et demande que soit réparé le macadam de la rue St-Hubert au Nord de la voie du C. P. R. en face de sa propriété.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

#### REQUETES, ETC.

4.—Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de s'enquérir si la “Montreal Street Ry Co.” transporte du macadam de la Ville aux municipalités voisines et de faire rapport à la Commission à ce sujet.

5.—De la Terrace Land Co., offrant de céder à la Ville, l'avenue Ontario.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport et plan.

6.—Les documents suivants sont soumis à l'inspecteur de la Ville pour rapports, savoir.

(1) De la “Montreal Light, Heat & Power Co.” donnant avis à la Ville qu'elle la tiendra responsable des dommages qui seront causés à son tuyau principal de 6 pouces durant la construction de la 2ième section de l'égout de la rue Sherbrooke.

(2) De l'Eglise Ste-Augustine, Rosemont, demandant qu'un trottoir en bois soit construit le long de la rue Dandurand.

### ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 8th of September.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Major, Gallery and Turner.

#### DELEGATIONS.

1.—Revd. Father Guay, curate of the parish of St. Jean Berchmans, accompanied by Mr. G. Durnford, appeared before the Committee anent the offer made by the Ross Realty Co., and by Dr. J. E. Molson to cede certain streets in Molson's Park. He asked that the City take possession of said streets in order to have improvements made thereon.

Referred to the City surveyor for a report and plan.

2.—Ald. M. Martin appeared before the Committee and asked that the macadam removed while paving Champlain street be laid on that part of Champlain street, between La Fontaine and Sherbrooke streets.

Resolved: That the City surveyor be instructed to comply with Ald. Martin's request.

3.—Mr. J. Keegan appeared before the Committee and asked to macadamize St. Hubert street, North of the C.P. R. track, opposite his property.

Referred to the City surveyor.

#### PETITIONS, ETC.

4.—Resolved: That the City surveyor be instructed to ascertain whether the Montreal Street Ry. Co., was hauling macadam from the City streets to the adjoining municipalities and to report thereon.

5.—From the Terrace Land Co. offering to cede Ontario avenue to the City.

Referred to the City surveyor for a report and plan.

6.—The following documents were submitted to the City surveyor for reports, to wit:

(1) From the Montreal Light, Heat and Power Co. notifying the City that the latter shall be held responsible for damages to be caused to their 6 inches main pipe during the construction of the 2nd section of the Sherbrooke street sewer.

(2) From Ste. Augustine Church, Rosemont, asking that a wooden sidewalk be laid along Dandurand street.